

2018年度 オルタ館フェスタに参加しました!

活動報告 2018.11.12(月)▶17(土)

17日はイベントがいっぱい! 楽しい1日でした!

毎年恒例の秋のお楽しみイベント。ACTの他にも、オルタ館で活動する生活クラブ運動グループの団体の展示や体験、販売で賑わいます。お越しになった方も多いいことでしょう。

私が講師をしております朗読講座は、最終日にオルタリアンで紙芝居の発表をしました。17日の10時に入館してからを振り返ってみますね。



入口では大鍋のすいとんのいい匂い。お椀を持参すると半額の50円になるので、当然お椀を持参していますが、後のお楽しみにして階段を上がると、壁にはACT受講生の児童画、切り絵、タティングレースの展示。実用書道の作品を覗き、筆字の美しさに感動。



3階のACT講師のシフォンケーキ、クッキー、はがき絵の販売。早くも争奪戦が始まっています。コサージュ作りの体験は親子に大人気。他の体

上:児童絵画造形の作品
下:実用書道の作品



朗読・紙芝居2本立て～受講生による発表会～

験講座も賑わっている様子。4階の調理室の前を通るとピッツアを焼く匂い。急にお腹が減ってきました。階段を上る人、下る人が笑顔ですれ違い、楽しい笑い声が響きます。

11時。朗読発表の紙芝居は「皿屋敷のお菊」と「かさじぞう」の2本立て。「100回の練習より1回の本番!」さ～て、お客様を前に発表の出来はいかに…?

オルタ館フェスタは昔懐かしい文化祭を思い出します。ぜひ他の講座の皆様もご参加ください。朗読講座の発表は、「今夜はビール飲んじゃおうか?」と賑やかに解散するメンバーがいる限り続けていきます。
(朗読講座講師:寺澤 京子)

ホームページリニューアル!

ぜひ、見てください!

素敵な写真で講座紹介をしています。スマホでもきれいに見ることができます。



受講生アンケートのご協力ありがとうございました!

2018年11月～12月、受講生の皆様に講座運営充実のためにアンケートをお願いしました。多くの受講生から回答をいただき(回収率80%)、その結果をもとに、W.CoACTの講師メンバー会議や理事会で講座運営や広報のあり方について討議しました。

60代以上の受講生の割合が68%ということで、シニア向けの講座の充実を図るとともに、年齢層の若い世代に向けて2～3回の特別講座、オルタ館の平日夜間や土曜日の講座の開発を今後進めていきたいと思ひます。広報については、ホームページからの受講生を増やしていくことが求められています。

その他、オルタ館の施設利用に関しての要望もいただきました。対策の検討を進めてまいります。今後も受講されている講座の感想、施設のことなど、お気づきのことがありましたら、ACT事務局に設置のアンケートBOXへの投函、FAX・メール等でお知らせください。よろしくお願ひいたします。